
 
L’Enquête Sous-marine « Objectif Atlantide » 2023 – Résumé Retour 

 
L’Enquête Sous-marine Objectif Atlantide est une aventure naturaliste originale, basée sur 
la curiosité et l’observation personnelle. Les plongeurs participants vivent en effet une 
véritable investigation policière dont ils sont les enquêteurs : une façon de plonger 
autrement en découvrant la foisonnante vie marine des Philippines... 
L’édition 2023 s’est déroulée à Padre Burgos (île de Leyte) du 10 a 17 avril. Neuf équipes 
de plongeurs amateurs ont participé. Ces « inspecteurs stagiaires » ont eu pour mission 
de seconder l’inspecteur Hallonau Nô dans ses investigations, notamment en plongée. 
Suite aux deux enquêtes sous-marine Objectif Atlantide menées en 2018 à Cabilao (île de 
Bohol) puis en 2019 à Puerto Galera (île de Mindoro), on sait que l’inspecteur Nô a perdu 
la trace de son ennemi juré, Omer Lanfry, sorte de truand naturaliste ayant l’exaspérante 
habitude de passer entre les mailles des filets policiers. Mais récemment lui est parvenu 
un courriel étrange, confus, dans lequel Lanfry semble l’appeler à l’aide ! 
Que demandait-il ? Où était-il ? Comment le retrouver ? Telles étaient les réponses que 
les participants ont dû fournir. Et c’est par le biais de photos et investigations naturalistes 
en plongée, en s’appuyant sur l’observation et la compréhension de la vie marine, qu’ils 
ont tenté de découvrir la vérité. Quelle a été la meilleure équipe à ce jeu ? C’est l’équipe 
« Les Voisines » avec Pauline THOMAS et Emilie ROYER qui a résolu cette enquête 
sous-marine, et l’équipe « The Sea People » avec Karine CHEURFA (Suisse) et Marine 
LACOURIE (Malaisie) qui a identifié le plus d’espèces sous-marine.   
 
Pour cette troisième édition Philippines, une équipe de 2 personnalités françaises a 
participé à cette aventure naturaliste : Estelle Lefébure (comédienne et mannequin célèbre 
qui a fait les couvertures des plus grands magazines internationaux *) associée au fameux 
humoriste Jarry (également acteur, metteur en scène, animateur…).il a annoncé sa 
participation : https://youtu.be/3SZJ5HJrrSQ  
* Vogue, Elle, Cosmopolitan, Glamour, Marie Claire, Madame Figaro, … 
 
NOUVEAU aux Philippines. Cette initiative d’Objectif Atlantide devait-être annoncé 
juste avant le covid, se met finalement en place en 2023.  La création des 
ambassadeurs des fonds sous-marins Philippins ! avec le soutien des autorités du 
tourisme des Philippines DOT. Il est proposé aux personnalités volontaires qui 
découvrent les fonds marins des Philippines, de soutenir toutes les actions 
permettant de mieux connaitre ou de protéger les fonds sous-marins des 
Philippines. Ils partagent ces infos sur leurs réseaux sociaux le plus souvent 
possible afin d’influencer le maximum de monde à cette cause. 
 

Partenaires officiels !  
Ministère du Tourisme des Philippines – DOT Dive Philippines 
Peter’s Dive Scuba Resort 
Sogod Bay Scubadiving Resort 



 
Partenaires médias 
Plongez ! 
Subaqua 
Chercheurs d’eau 
Plongee.TV 
Plongée infos 
Paradise-plongee.com 
 
Soutiens 
Aerodroner 
Speromare la mer notre avenir avec Estelle Lefebure 
RalfTech 
 
Pour vous renseigner : Daniel  dmeouchy@objectif-atlantide.org 
Tel : 06 14 34 53 14 
Site web : www.objectif-atlantide.org des photos sont disponibles uniquement pour 
diffusion concernant Objectif Atlantide sur http://funexplorers.fr/Enquete/infos-presse/ 
 
 
 

“Objective Atlantis” Underwater Investigation 2023 – After event Summary 
 
The Objective Atlantis Underwater Investigation is an innovative naturalist adventure, 
based on curiosity and personal observation. Participating divers engage into a genuine 
police enquiry of which they are the investigators: a different way of diving and discovering 
the profuse marine life of the Philippines... 
The 2023 edition will take place in Padre Burgos (Leyte island) from April 10 to 17. Nine 
teams of two amateur divers have participated. All these "trainee detectives" was 
responsible for assisting Inspector Hallonau Nô in his investigations, particularly by diving. 
After two Objective Atlantis underwater investigations carried out in 2018 in Cabilao (Bohol 
island) and in 2019 in Puerto Galera (Mindoro island) we new that Inspector Nô lost track 
of his sworn enemy, the marine biologist Omer Lanfry, a sort of naturalist bandit which 
exasperating habit is to slip through the mesh of the police nets. But recently, a weird, 
confusing e-mail came to him, in which Lanfry himself appears to be calling for help! 
What was he asking for? Where was he? How to find him? These are the answers the 
detective divers had to provide. Through underwater photos and naturalist investigations, 
based on the observation and understanding of marine life, the participants have tried to 
uncover the truth. Which team will has been best at this game? 
The Team ”Les Voisines” with Pauline THOMAS and Emilie ROYER solved this 
underwater investigation, and the team “The Sea People” with Karine CHEURFA 
(Switzerland) and Marine LACOURIE (Malaysia) identified the most underwater species. 
For this third edition, one of the participating teams was composed of two French VIP: 
Estelle Lefébure, a renowned French actress who also was a top fashion model in the 80s 
and 90s, and Jarry, humourist, actor, film director and animator as well. 



 
NEW in Philippines. This initiative of Objectif Atlantide should be announced before 
Covid, it is implemented in 2023.  The creation of Philippine underwater 
ambassadors with the support of the Philippine tourism authorities. It is proposed 
to the voluntary personalities who discover the seabed of the Philippines, to 
support all the actions allowing to better know or to protect the underwater funds of 
the Philippines. They share this information on their social networks as often as 
possible to influence the maximum number of people to this cause. 
 

Officiels Sponsors !  
Ministère du Tourisme des Philippines – DOT Dive Philippines 
Peter’s Dive Scuba Resort 
Sogod Bay Scubadiving Resort 
 
Official media 
Plongez ! 
Subaqua 
Chercheurs d’eau 
Plongee.TV 
Plongée infos 
Paradise-plongee.com 
 
Help 
Aerodroner 
Speromare la mer notre avenir avec Estelle Lefebure 
RalfTech 
 
More Information: Daniel  dmeouchy@objectif-atlantide.org 
Tel : +33 6 14 34 53 14 
 


